

🔒 Cuarentena nacional



[Inicio](#) / [Coronavirus](#) / El petroleo se comporta como montana rusa siga los hechos financieros globales artículo 116694

El petróleo se comporta como montaña rusa: siga los hechos financieros globales

Economía 28 Abr 2020 - 4:23 PM
Por: Con información de agencias.

Aunque el WTI presentó fuertes pérdidas durante gran parte de la jornada de este martes, se recuperó y cerro con un alza del 3,6% por encima de los US\$13



Los precios del **petróleo** referencia WTI han caído más de un 70 % en lo que va de año. / EFE

El precio del **petróleo** WTI se comportó como toda una montaña rusa durante la jornada de este martes: la abrupta decisión de S&P Global Inc. de decirle a los clientes que vendieran sus posiciones a junio de West Texas Intermediate desató otro día de caos en el mercado energético mundial.

En un momento de este martes el WTI cayó a US\$10,07 por barril, una baja de más de 20% durante la sesión. Sin embargo, el precio se recuperó y cerro con un alza del 3,6% por encima de los US\$13.

La caída del 80% de los precios del **petróleo** desde principio de año se produjo debido a que el brote de coronavirus redujo la demanda de inversión popular seguido por los fondos de pensiones y otros inversores globales. Cuando S&P cambia la política de inversión, los bancos que venden el producto a su vez mueven sus tenencias, provocando mercados de energía volátiles.

“Este cambio no programado en las posiciones se está implementando con base en la posibilidad de que el crudo WTI a junio de 2020 tenga un precio igual o inferior a cero”, dijo S&P en un aviso al que tuvo acceso Bloomberg News. Un portavoz confirmó la información.

Por su parte el **petróleo** Brent, la referencia que usa Colombia, subió casi 4 % hasta los US\$20. Sin embargo, el 30 de abril vence el contrato de mayo, por lo que los analistas están atentos por si presenta algo similar que con el WTI: que presentó precios negativos durante el cambio de contrato.

Mercado bursátil

El índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia cerró este martes con un alza de 2,61 %. Destacaron además las negociaciones de las acciones de **Ecopetrol** (+6 %) y Grupo Sura (+ 5%). Por su parte, el dólar cerró con una baja de casi \$20 hasta los \$4.038.

En las bolsas europeas el índice Eurostoxx 50 subió 1,73 %, el Dax de Alemania creció en 1,27 %, y el FTSE de la Bolsa de Londres tuvo un alza de 1,91%.

** Estamos cubriendo de manera responsable esta pandemia, parte de eso es dejar sin restricción todos los contenidos sobre el tema que puedes consultar en el especial sobre **Coronavirus**.*

**Apóyanos con tu suscripción.*

Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

Suscríbete

Temas relacionados

- Economía mundial hoy
- mercados internacionales
- Bolsas europeas
- Coronavirus

🗨️ 3 Comentarios

En Argentina se cambian dólares hasta en moto

Economía 28 Abr 2020 - 3:26 PM
Por: Bloomberg.

Para los argentinos ahorrar en pesos implica una pérdida de dinero, ya que el banco central ha reducido las tasas de interés muy por debajo de la

Últimas Noticias

Colombia entra oficialmente a la OCDE
Economía Hace 2 horas

El BID lanzó plataforma para comprar bienes para hacer frente al Covid-19
Economía Hace 2 horas

En Argentina se cambian dólares hasta en moto
Economía Hace 5 horas

Más de 7,3 millones de trabajadores están en riesgo de perder su empleo: Asofondos
Economía Hace 7 horas

Uno de cada tres comerciantes no tiene cómo pagar la nómina de este mes
Economía Hace 8 horas

Últimas Noticias